



東高だより

2018 No.29

〒984-0832

仙台市若林区下飯田字高野東70番地

Tel 022-289-4140 Fax 022-289-4383

<https://higasi-h.myswan.ed.jp/>

オーストラリア研修

3月10日に出発し、20日に無事帰国しました。

参加生徒から送られてきた研修様子のメッセージの一部を紹介します。



3月10日 佐々木優さん「午後から新幹線に乗って東京へ行きました。その後飛行機の中で朝まで過ごしました。飛行機の中で寝るのはたいへん辛かったです。」

3月13日 松本美音さん「英語の授業をサザンクロス大学で受けた。昨日の先生もだが、アットホームな授業をしてくれて楽しかった。家に帰った後、ディナーに連れて行ってもらった。」

3月15日 柴崎七夏さん「私達は小学校でプレゼンテーションをしました。私のチームは七夕について発表しました。今日も充実した1日でした。」

3月16日 太田輝さん「今日は雨だったのでボウリングをしました。先輩やみんなも来てすごく楽しかったです。」

3月17日 勝然朝海さん「今日はホストファミリーと過ごす時間でした。映画を見たり、ゲームをしたりしました。お昼はホストファミリーの手作りピザでした。とても美味しく頂きました。」



3月18日 仙石萌花さん「今日はオーストラリアの私立の小中一貫校に行きました。その学校内で、日本語という授業を選択している生徒を対象にプレゼンテーションを行いました。たくさんの生徒が自分たちのプレゼンテーションを真剣に聞いてくれたことがとても嬉しかったです。」

3月20日 伊藤佳音さん「この研修に関わって頂いた先生やインターサポートの方、そして参加させてくれた保護者に感謝し、この10日間の研修で得られた経験をこれから活かしていきたいと思います。」



3月20日 仙台駅到着

全員元気な姿で、一回り成長し逞しくなって帰ってきました。

10日間の海外研修は、語学研修はもちろん、参加生徒全員が自分達とは異なる生活習慣・文化を肌で感じ、異文化に対する理解と尊重の姿勢が育まれたようです。

